
令和 5年度 第５回 国府小学校運営協議会実施報告書 

日時：令和６年１月１９日（金）16:00～17:０0 

                           場所：高学年図書館 

１ 委員長より 

・冬の学習会など有意義な活動ができた。 

・次年度のコミュニティスクールだよりの作成者を探しているので、紹介してほしい。 

 

２ 校長より 

・次期委員長候補者を探しています。 

・学校だよりでコミュニティスクールだよりを紹介し、HPで確認して頂いてもよいと考えている。 

・冬の学習会 50名参加 教員志望の高校生のボランティアがあり大変良かった。 

・夢の森の法面工事。教育支援課加藤先生の働きかけにより、市が動いて頂き綺麗に整地された。 

・校舎入り口の大木を切っていただき、学びやすいい環境が整い感謝している。 

 

３ 協議事項 

（１）学校生活の様子 

・始業式 312人中 309人が出席。 多くの児童が出席できたので良かった。 

・体育担当が製作した「なわとび用のジャンプ台」で遊ぶ子ども達が、自分たちでルールを守り、譲り

合っていた様子が微笑ましかったという、お褒めの言葉を頂いた。 

・4年生認知症サポーター養成講座 

周囲の人を思いやり、温かい関りができるようになることを学ぶことができた。 

・3年生地球温暖化防止活動推進センター出前講座 

世の中が便利になると、温暖化が進む傾向がある。便利な物の活用方法を工夫していけるとよい。 

・6年生国府地区まちづくり協議会とのワークショップ 

未来の国府地区を描く取り組み。地域の方に参加して頂き、子どもにとっても良い刺激になった。 

 

（２）学校関係者評価 

【学力向上について】 

・学習プリント・・・自主的に取り組む子にはよいが、苦手な子にとっては、やらされるだけになるので

はと気になる面もあった。 

・授業力向上研修・・・先生方がお互いの授業を見合う取組がよい。１，２学期で大きな成長が見られた

先生もいて、効果があると感じる。 

・きめ細かな指導を行っているが、5 年生（高学年）の算数では特に理解度に差が出てくるので、少人

数で丁寧に指導できる環境を整えてはどうか。 

・産休を取られた先生のクラスの子が落ち着かなくなる傾向が見られた。代替の先生が早く見つかる

ような体制整備を望む。 

・ぐるぐるウィーク（先生方の授業参観週間）を子ども達が知っているか。互いの良さを見つけあう取

組に繋げていけたらどうか。 

 

【ICT】 

・若い先生方が上手に活用しているので、好事例を全校に広めていきたい。 



【長欠児童減少】 

・欠席 30 日越えが２名。大変少ない。先生の取組の成果ではないか。やりたくないならすぐに休ませ

てもよいという社会風潮があるが、学校の取組で子どもが前向きになっている。 

・家庭での支援も大切である。毎日、心身ともに健康で過ごせる家庭でのサポートが大変有難い。 

 

【人権教育】 

・その子に合った支援が行われている。特別な支援の必要な子どもが、先生と波長が合ったのか、欠

席もなく成長している姿が見られる。 

・特別支援学級のボランティアが現在 1 名。次年度児童が 8 名増の 24 名となり、ボランティアの増

員が必要か。補助員経験者など探していきたい。 

・クールダウンの必要な子がいるが、自分でコントロールする力が付いている。ただし、そこにもサポー

トして下さるボランティアさんがいれば有難い。 

・2 年生のおにまんじゅう作りの時、班の中で男女別のグループに分かれてしまい、バラバラになって

活動していた姿があった。「男だから料理をしなくてもよい」と言う児童の姿も気になった。 

・大人が「おかしい」と感じたことについて、理由を伝えて、はっきり叱る必要があるのでは。叱られた

経験の少ない子ども達が、今後どのような大人になっていくのか心配になる。 

・道徳教育で、人として正しい価値観を育てていきたい。 

 

【生徒指導】 

・毎学期行われる避難訓練がとても大切である。地震にも備えていきたい。 

・着衣水泳が実施できてよかった。消防署の職員も指導を工夫しており有難い。 

・朝の登校状況を先生方に確認して頂きたい。通勤ラッシュ時の危険な歩き方が改善できないか。 

・先生方は、日々勤務時間を超えて働いている現状があり、早朝の指導についてはお願いしにくい。 

管理職，保護者,地域と協同していけたらどうか。 

 

【地域との連携】 

・ボランティアの楽しさ、やり甲斐を伝えていきたい。 

・青パトの取組 放課後の下校時に回れないだろうか。見守り体制を増やせないか。 

・子どもに対する悪戯の事件が多く心配している。放課後の見守りは有効的では。 

・学習ボランティアは、週 1回でもよいので依頼していきたい。2人で１人分カウントできる。 

ボランティアの高年齢化が進み、4階まで上がるのが大変になってくる。 

 入学説明会で学習ボランティアの紹介をする。すそ野を広げていきたい。 

 

【卒業式】 

自治会長、民生委員の皆さんを来賓として招待したい。 

 

【加藤先生】 

・児童の下校時、校門から飛び出す子がいて、危なかった。再度交通安全指導をお願いしたい。 

・委員さんに対する児童の挨拶が素晴らしかった。継続してほしい。 

・のり面工事について、関係者が素早く動いていただいた。学校運営協議会が熱心に考えて、動いて

いただいたことによって実現できた。学校運営協議会による学校への関わりが大きい。地域の力で

学校が元気になってくる。大変有難いと感じている。 


